

2019 年度 実践女子大学短期大学部 派遣留学報告書

留 学 先	ハワイ・カピオラニコミュニティカレッジ		
留学先での所属	IEP		
派遣期間	2019 年 8 月～12 月		
滞在先	ホームステイ		
本学での所属	英語コミュニケーション学科 観光ビジネスコース	派遣時学年	1 年

留学生生活を振り返り、達成したこと留学で得たことを記入して下さい

今回の留学を通して、たくさんのことを学んだ。勉強面では、まず自分の英語の発音が周りの友達からも褒められるくらい上達することができた。これは長い間現地の人々の会話を聞いていたのと、話すときに現地の人々の発音をまねして話すようにしていたおかげだと思う。また、リスニング力も上がったと思う。初めは授業で先生の言っている意味がほとんどわからなかったけれど最後のほうにはなんとなくわかるようになった。また話す力もついた。初日は Yes と No しかほとんど言えなかったが、一か月くらいたった時には家族と普通に会話することができていたし、最後のほうには冗談も言えるくらいに仲良くなることができた。また韓国人の友達がたくさんできて遊ぶ機会も多かったが、韓国人と二人だけで一日中遊ぶことができるくらい英語力は上がったと思う。生活面でも、ハワイの海の近くではみんな普通に水着で歩いているし、ハワイの価値観にふれることができた。

ハワイで一緒に過ごした仲間は一生忘れないだろう。

次年度以降の派遣学生へ伝えておきたいことを記入して下さい

軽い気持ちで留学に行くと想像以上に大変だと思うので、事前に単語の勉強をしたりリスニングの練習をしてから行くと全然授業の理解度が違うと思います。宿題は多くて先生も厳しいので大変だと思いますが、その分絶対に自分の英語力は上がると思うので、あきらめずに最後までしっかり授業に参加して勉強頑張ってください。また、ハワイはワイキキなどの都会が有名ですが、地元のレストランやもっと学校から遠いところにもきれいな場所がたくさんあるので、ぜひ土日に行ってみてほしいです。

2019 年度 実践女子大学短期大学部 派遣留学報告書

留 学 先	ハワイ・カピオラニコミュニティカレッジ		
留学先での所属	ESOL94 ART101 HOST156		
派遣期間	2019 年 8 月～12 月		
滞在先	ホームステイ		
本学での所属	英語コミュニケーション学科 観光ビジネスコース	派遣時学年	1 年

留学生生活を振り返り、達成したこと留学で得たことを記入して下さい

全てがとてもあっという間に感じた5ヶ月間でした。実際に短い期間だったことや、課題などやるべきことが沢山あったのはありますが、もっと一緒にいたいと思えるような人たちに出会えたことも大きな理由だと思っています。現地の学校のクラスや課題、家での生活を支え合った人と出会いは掛け替えのないものでした。現地で知り合った友人達とは今も連絡をとっており、その中の数人は今度来日する為、会う予定です。ホストファミリーとの共同生活もとても良い経験でした。友人との関係にも言えますが、たまに言葉を完璧に理解し合えない時に、もどかしく思うことも確かにありましたが、そこでより勉強して意思疎通できるようになりたいと向上心が芽生えたり、相手のことをより考えて行動する気持ちが生まれたり、自分の行動に責任を感じるようになったりしました。この一学期間を終えて、ぐんと語学力が上がったかという正直ものすごく実感しているレベルではありませんが、決して無駄ではなく今後のやる気に繋がるものでした。両親や、色々な面でサポートして下さった実践女子の方々、KCCの方々に感謝しています。

次年度以降の派遣学生へ伝えておきたいことを記入して下さい

興味があり説明会には足を運んだものの、色々と不安があって申し込むことにためらうかもしれせん。私も生活面や、英語での授業、新しい環境や帰国後の進路など不安に思うことがありました。しかし、周りの方々が本当に留学の最初から最後までサポートして下さいました。不安があるなら尚更、手厚いサポートが受けられる大学生のうちに行って経験してみるのも良いと思います。たったの5ヶ月間なので良い意味でどうとでもなるのだなと実感しました。全て終わってしまった今、本当に行ってよかったです。

2019 年度 実践女子大学短期大学部 派遣留学報告書

留 学 先	ハワイ・カピオラニコミュニティカレッジ		
留学先での所属	IEP		
派遣期間	2019 年 8 月～12 月		
滞在先	ホームステイ		
本学での所属	英語コミュニケーション学科 観光ビジネスコース	派遣時学年	1 年

留学生生活を振り返り、達成したこと留学で得たことを記入して下さい

私にとって今回の留学はとてもいい経験になった。毎日課題が出され想像していたよりも大変だったけれど、課題を達成するたびに達成感ややりがいを感じることができた。エッセーの構成、プレゼンテーションの作成、基本的な単語の意味、アメリカの歴史など自分が知らなかったことをたくさん学ぶことができた。この留学期間に授業以外でも他国の人や日本人との交流を深め、色々な人に出会い、こういう考え方もあるのだな、と様々な考え方を吸収することができたと思う。毎日ネイティブの英語を聞いていたのでリスニングの力は上がったと思う。また、授業の始まりや終わりに授業の感想や週末の出来事などを毎回英語で書いたりエッセーを何度も書いたことでライティングの書ける量やスピードも上がったと思う。授業内で書いた感想、エッセーはどちらも書いた後に先生へ提出をして目を通してもらい、間違っている文法やスペルなどを指摘してもらう。そうすることで自分が間違えた部分を確認することができ、次に生かすことができた。

次年度以降の派遣学生へ伝えておきたいことを記入して下さい

生活していく中で大変だったことはバス移動だった。時間通りに来ないことや予定されていたバスがキャンセルすることなど多々あるので、時間前行動を心掛けることがとても大切だと感じた。ハワイでは日本に比べ物価が高いのでお金の管理に気を付けていた。また、ハワイは観光地として有名なのでとても日本人観光客が多い。そのためショッピングセンターに行き英語で場所を聞いたときは、日本語で対応された。観光客へのおもてなしとして成り立っているなと感じた。